

#VitrinaEmpresarial



### **NUEVA DIRECTORA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL EN LA UCSC**

La periodista Sira Morán Cerliani asumió como directora de Comunicación Institucional de la Universidad Católica de la Santísima Concepción. Morán tiene 17 años de experiencia en comunicación, marketing y procesos de admisión en instituciones de educación superior. Fue directora de Admisión y Comunicaciones de Inacap, sede Concepción-Talcahuano, y directora nacional de Ingreso Directo en la Universidad Técnica Federico Santa María. También desarrolló parte de su trayectoria en la USS y en DUOC UC.